

Colegio San Francisco Javier desarrolla nuevo Torneo de Debate Escolar en colaboración con la Asociación Chilena de Debate



Con el objetivo de promover el debate como herramienta de formación ciudadana en sus estudiantes, el Colegio San Francisco Javier de nuestra ciudad desarrolló una nueva versión de su Torneo de Debate Escolar. Con el apoyo de la Asociación Chilena de Debate y la Universidad Austral de Chile – Sede Puerto Montt, el colegio, que forma parte de la Red Educacional Ignaciana, congregó a 12 equipos de distintos establecimientos de nuestra región.

Entre el 2 y el 4 de septiembre, los equipos compitieron en cuatro rondas clasificatorias, donde los cuatro mejores colegios clasificaron a la etapa final del encuentro: Colegio Alemán de Puerto Varas, Colegio Inmaculada Concepción de Puerto Montt, Colegio Patagonia de Puerto Varas y el anfitrión Colegio San Francisco Javier. Cada debate fue evaluado por jueces integrantes de la Asociación Chilena de Debate, quienes estuvieron a cargo del proceso académico y han destacado por su participación en distintos torneos del circuito de debate nacional e internacional.

En sus 165 años de historia, el Colegio San Francisco Javier busca seguir abriendo las puertas de sus instalaciones para toda la comunidad de nuestra ciudad. “Buscamos seguir siendo un espacio de encuentro donde los y las jóvenes puedan compartir por medio de intereses comunes, en este caso, la disciplina del debate. Creemos que la colaboración es un medio importante para promover experiencias de aprendizaje enriquecedoras y confiamos en que este torneo propició eso, tanto para cada estudiante como para cada una de las comunidades educativas a las cuales representaron”, señala Ximena Schnettler, directora del colegio.

El certamen culminó con la entrega de reconocimientos a los equipos finalistas, junto con los mejores oradores del encuentro y cada capitán de los colegios participantes. Una instancia que el Colegio San Francisco Javier busca seguir replicando en los próximos años, con la proyección de ampliar su convocatoria y abrir el circuito local a estudiantes de educación superior.

Entre el 2 y el 4 de septiembre, los equipos compitieron en rondas clasificatorias, resultando finalistas los colegios Alemán de Puerto Varas, Inmaculada Concepción de Puerto Montt, Patagonia de Puerto Varas y San Francisco Javier.



1º lugar: Colegio Alemán de Puerto Varas.



2º lugar: Colegio Inmaculada Concepción de Puerto Montt.



3º lugar: Colegio San Francisco Javier de Puerto Montt y Colegio Patagonia de Puerto Varas

